

Tombeurs de gros

Forts devant, les Champagnolais, qui ont déjà battu Pontault-Combault deux fois, ont surclassé Dole

«On retiendra le gros travail effectué par notre pack tout au long de cette rencontre. Deux fois seulement les Dolois nous ont bougés alors qu'on les a bousculés de nombreuses fois », se réjouit Tony Mendola, le coach des lignes arrières. Des lignes arrières qui auront tout bien fait leur travail car deux essais supplémentaires auraient bien pu rentrer dans l'escarcelle Champagnolaise, à commencer par celui de Périllo, refusé par l'arbitre pour un en avant alors que le joueur l'avait joué au pied, puis sur ce coup de pied de Gadoullet qui, prenant l'ascendant sur son adversaire direct, était stoppé irrégulièrement. Un essai de pénalité aurait très bien pu être accordé sur cette action. Reste que le score final (20-3) ne souffre finalement aucune contestation.

Les Champagnolais sont cette saison les tombeurs des «gros». En effet, deux victoires contre Pontault-Combault, un nul à Dole et cette fois une victoire bonifiée contre leurs voisins de la plaine. Christian Genevois, coach des avants, n'était pas peu fier de la performance de ses troupes. « Ils ont été énormes. Je pense sincèrement qu'à l'heure actuelle on a vraiment le meilleur pack de la poule. » Grâce à cette victoire et la défaite de Besançon à Nancy, les Champagnolais ont fait la bonne affaire et entendent se battre jusqu'au bout pour conserver cette quatrième place. En livrant de tels matches, cela devrait passer...

Dole veut aller de l'avant

Au coup de sifflet final, les Dolois étaient tous d'accord sur une chose : Champagnole méritait bien le gain de ce derby. « C'est une victoire complètement méritée, assure le co-entraîneur dolois Olivier Vuitton. Il y avait de l'envie des deux côtés, un peu plus côté champagnolais. On n'a pas fait ce qu'on sait faire, déporter le jeu. Nous sommes rentrés dans leur jeu. Eux ont eu plus de courage, d'agressivité et d'envie.»

Karim Chahid, sevré de ballons tout l'après-midi, abonde en ce sens : « Je reconnais complètement la supériorité de Champagnole sur ce match, note le centre, qui a tout de même eu l'arbitrage de M. Mortet en travers de la gorge. On sait tous que le rugby commence devant. On a été dominés dans ce secteur ». Sans conteste la clé du match, selon de nombreux observateurs. Les géants verts ont fait mal à des Dolois harcelés aux quatre coins du terrain et qui n'ont pas reconnu leur jeu. Si, selon Anthony Dourthe, « Champagnole a fait un gros match sur sa force, sur les mauls en occupant le terrain et en scorant sur leurs temps forts», il estime aussi que l'USD a perdu ses atouts en cours de route. « On a un peu paniqué après le premier essai, reprend-il. Avec la flotte en première mi-temps, on était obligé de jouer au pied. Quand ça s'est arrêté, on a essayé un peu plus mais on a été trop maladroits. »

Bien heureusement, la défaite de Pontault-Combault à Courbevoie (23-13) a aidé les protégés du président Pierre Closcavet à avaler la pilule.

Si ce dernier a peu goûté la tournure de la rencontre, il pensait immédiatement au choc de samedi face à Courbevoie (3e). « Je suis bien sûr déçu par le résultat mais également par la manière. On n'a pas empoigné le match comme il fallait. Eux ont mis beaucoup de pression. Champagnole a su nous mettre en difficulté. Ils ont joué avec leurs armes, on ne peut que les féliciter. Maintenant, il faut se reprendre. On va se remettre au travail mais ne rien remettre en cause de ce qui a été fait. C'est sûr, nous allons rebondir ».